

Prix de la Saint-Jean. À Toulon-sur-Arroux. Kévin Goulot en grand vainqueur

le 25/06/2012 à 05:00 par Françoise Rat (CLP)



Deux Creusotins côte à côte pour le sprint final
. Photo F.R.

Le Prix de la Saint-Jean de ce dimanche après-midi à Toulon-sur-Arroux, a une fois encore procuré de belles luttes entre des cyclistes confirmés. Un circuit de 11 tours de 8 km pour la troisième catégorie et juniors, qui a vu la supériorité du Creusotin Kévin Goulot, lui qui l'emporte après un magnifique duel face à Maxence Pedreno. Une course bien enlevée de la part de trois échappés, qui ont su garder leur avance malgré de nombreuses tentatives. Seul regret, une faible participation puisque seulement 20 concurrents étaient sur la ligne de départ. Petit effectif également pour les catégories D1-D2 avec 17 participants et 10 pour la catégorie D3-D4 qui, sur une distance de 64 et 48 km, ont vu respectivement la victoire de Philippe Pascal (Marcigny) et du Sanvignard Olivier Baggeto.

Les résultats

3^e catégorie et juniors : 1. Kévin Goulot (Creusot Cyclisme), 2. Maxence Pedreno (Creusot Cyclisme) ; 3. Loïc Ruffaut (Creuzier) ; 4. Mathieu Pellegrin (Dijon) ; 5. Thomas Lazzaroni (Dijon).

Départementale D1-D2 : 1. Philippe Pascal (Marcigny) ; 2. Bruno Morieux (Montceau), 3. Thierry Dufour (Paray) ; 4. Julien Grognet (Roanne) ; 5. Julien Enger.

Départementale D3-D4 : 1. Olivier Baggeto (Sanvignes) ; 2. Guillaume Spohr (Montceau) ; 3. Dominique Arolés (Vougy) 4. Jean Moscato (Creusot Cyclisme) ; 5. Christian Thivelet Paray.